

Les présidents bolivien et vénézuélien rendent un hommage à Fidel au Mémorial José Martí



La Havane, 29 nov (RHC).- Les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro, et de la Bolivie, Evo Morales, accompagnés de leurs ministres des Affaires étrangères ont rendu hommage à Fidel au Mémorial José Martí, sur la Place de la Révolution.

Les présidents Maduro et Morales ont observé un moment de silence devant l'image de Fidel Castro prise à la Sierra Maestra où l'on voit le légendaire guérillero debout portant un fusil, en uniforme de l'armée rebelle, son sac à dos de guérillero au dos.

Ensuite les deux présidents ont signé le livre de condoléances ouvert au Mémorial et ils ont bavardé avec deux enfants de Fidel.

Le vice président chinois Li Yuanchao s'est lui aussi rendu au Mémorial et a signé le livre de condoléances.

Les présidents du Zimbabwe, Robert Mugabe et de Guinée Équatoriale, Theodore Obiang se trouvent aussi à Cuba, tout comme les premiers ministres d'Antigua et Barbuda, Gaston Browne, de Dominique, Roosevelt Skerrit, et de Saint Vincent et les Grenadines Ralph Gonsalves.

Le président du Conseil de la Nation, d'Algérie, Abdelkader Ben Salah et la présidente de l'Assemblée Nationale du Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan sont également arrivés à Cuba pour participer aux obsèques. Le roi émérite d'Espagne, Juan Carlos, vient d'arriver il y a à peine quelques heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113782-les-presidents-bolivien-et-venezuelien-rendent-un-hommage-a-fidel-au-memorial-jose-marti>



Radio Habana Cuba